

Das Gleiberger Land und der große Auftritt

Wenn die interessierte Öffentlichkeit in diesen Tagen zum aktuellen »HR-Journal« greift, das landesweit in den Lotto-Annahmestellen erhältlich ist, wird sie auf der doppelten Innenseite mit einem richtig gut aufgemachten Porträt des Gleiberger Landeskonsulenten konfrontiert. Die 20-seitige Zeitung (Halbformat) berichtet seit elf Jahren alle zwei Monate über Aktuelles aus Fernsehen und Radio, nennt Hessen-Glanzlichter und gibt Kulturtipps, stellt »die Macher« vor, die prominenten Gesichter, erzählt aus dem Innenleben des Senders, lässt Holger Weinert über VIPs flüstern und Lidia Antonini aus der weiten Pop-Welt erzählen.

Und was hat das mit dem Landstrich nordwestlich von Gießen zu tun? Ganz einfach: Dort produzierten die Fernsehleute des HR mit Moderator Dieter Voss Anfang Juli – wir berichteten darüber – eine weitere Folge der Reihe »Herrliches Hessen«. Und nun steht deren Aus-



Photos: Geck, no

*strahlung bevor: 6.
Oktober, 20.15 Uhr –
im Dritten.*

Für Redakteur Axel Mugler aus Gießen sei es quasi ein Heimspiel gewesen, lesen wir nun im aktuellen »HR-Journal«. Wohl mit viel Spaß an der Freud. »Die Burg Gleiberg ist immer einen Ausflug wert«, schwärmt der Kollege. Er erzählt vom Kelten-Römer-Pfad als Teil des Lahnwanderweges, vom »Amazonas Feeling«, das eine Kanutour auf der Lahn vermitteln könne und vom »Essen mit Aussicht« auf dem Dünsberg. Auch von Holz- und Technikmuseum Wißmar und dem Bauernmuseum Hof Haina ist die Rede.

Auf dass es viele Leute lesen - und alsbald auch noch mehr sehen: Herrliches Hessen hier bei uns! (no)